

PRESSEDIENST



Nr. 13

vom

28. März 2018

Termine

Ausschusstermin

Haupt- und Personalausschuss am Mittwoch, 4. April 2018, um 16.30 Uhr im Rathaus Dessau, Raum 228

Ortschaftsratssitzung

Ortschaftsrat Kochstedt am Dienstag, 3. April 2018, um 18.30 Uhr im Rathaus Kochstedt, Königendorfer Straße 76

Mitteilungen

Bürgerbüro bleibt geschlossen

Das Bürgerbüro im Roßlauer Rathaus muss am Donnerstag, 29. März 2018, aus organisatorischen Gründen geschlossen bleiben.

Ab Dienstag, 2. April 2018, stehen die Mitarbeiter zu den gewohnten Sprechzeiten wieder zur Verfügung.

Jugendamt sucht Kindertagesmütter und –väter

Die Stadt Dessau-Roßlau möchte auf Grund steigender Nachfragen das kleine Team an erfahrenen Tagesmüttern und –vätern erweitern und lädt am **Dienstag, 3. April 2018, um 16.30 Uhr** zu einer ersten Informationsveranstaltung ins Dessauer Rathaus (Neubau), Raum 228 ein.

Angesprochen sind Personen, die selbständig sein wollen sowie Freude und Erfahrungen im Umgang mit Kindern von 0 bis 3 Jahren haben. Sie müssen zuverlässig und an einer dauerhaften Arbeit mit Kleinstkindern interessiert sein.

Zurzeit arbeiten fünf Tagesmütter und zwei Tagesväter in insgesamt sieben Tagespflegestellen innerhalb der Stadt Dessau-Roßlau.

Tagesmütter und –väter können diese Betreuung, je nach vorhandenem Wohnraum, in ihrer eigenen Wohnung oder auch in angemieteten Räumen ausüben. Voraussetzung hierfür ist eine Pflegeerlaubnis gemäß § 43 SGB VIII (Sozialgesetzbuch), die beim zuständigen Jugendamt vor Ort zu beantragen ist. Für diese Betreuung erhalten sie dann, entsprechend der „Richtlinie der Stadt Dessau-Roßlau zur Kindertagespflege“, eine Finanzierung der Förderleistungen und des Sachaufwandes unter Berücksichtigung des Betreuungsumfanges (Stunden der Betreuung) und der Anzahl der Kinder.

Kinder planen Spielplatz mit

Zum gerade entstehenden Wohngebiet „Große Lobenbreite“ in Kleinkühnau gehört auch ein Spielplatz, welcher an die Grundschule „Hugo Junkers“ grenzt. Fertiggestellt werden soll dieser noch in diesem Jahr. Bauherr Diring & Scheidel, der auch für das Wohngebiet verantwortlich zeichnet, möchte gemeinsam mit der Stadt die Kinder von Kleinkühnau an der Gestaltung des Spielplatzes beteiligen.

Die Mädchen und Jungen konnten in den Osterferien in einer Modellbauwerkstatt ihre Gestaltungsvorschläge entwickeln und wurden dabei unterstützt von einer Mitarbeiterin des städtischen Jugendamtes und der Schulsozialarbeiterin der Kleinkühnauer Grundschule in Zusammenarbeit mit dem Hort „Pusteblume“.

Nun wollen die Kinder ihre Ergebnisse der Öffentlichkeit vorstellen und laden gemeinsam mit dem Jugendamt **am Mittwoch, 4. April 2018, um 13.30 Uhr** in den Hort der Grundschule Kleinkühnau, Hauptstraße 200, ein. Alle interessierten Bürgerinnen und Bürger sind zur Präsentation gern gesehen.